

Prix de l'Abonnement - Edition Quotidienne
 1 An \$ 9.00 3 Mois \$ 4.25 1 Mois \$ 1.50
 POUR LES ÉTATS-UNIS. \$ 9.00 3 Mois \$ 4.25 1 Mois \$ 1.50
 POUR L'ÉTRANGER. 12.15 6.10 3.05 1.05
 Les abonnements se paient en avance

LE NUMÉRO  **CONTIENS**

Prix de l'Abonnement - Edition Hebdomadaire
 1 An \$ 3.00 6 Mois \$ 1.50 3 Mois \$ 0.75
 POUR LES ÉTATS-UNIS. \$ 3.00 6 Mois \$ 1.50 3 Mois \$ 0.75
 POUR L'ÉTRANGER. 4.00 2.05 1.35 1.05
 Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE PRO ARIS ET FOCIS SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827 NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 30 SEPTEMBRE 1914 88ème Année

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

Avis aux français

La mobilisation générale décrétée par le Gouvernement Français comprend actuellement les classes de 1893 à 1910. Tout français appartenant à l'une de ces classes est convoqué d'urgence au Consulat de France.

FERRAND, Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

FRANCE

L'AILLE DROITE DE L'ARMÉE ALLEMANDE EN DÉROUTE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 29 sept. — Le bruit court que l'aile droite de l'armée allemande est complètement rompue et en pleine déroute. Les alliés poursuivent les fuyards. Toutes les automobiles du nord de la France ont été réquisitionnées pour aider à la poursuite.

Le communiqué officiel publié à 3 heures p. m., déclare positivement que les Allemands sont cernés dans le département de la Somme. La ligne de bataille de l'armée française s'étend maintenant plus avant vers l'Est. Péronne a été reprise.

LA VAGUE TEUTONNE SE BRISE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 29 sept. — Le rapport officiel annonce: "Les Allemands ont attaqué notre aile gauche à plusieurs reprises, et ont été invariablement repoussés. Sur notre centre, en Champagne, et à l'est de la région de l'Argonne, l'ennemi se borne à nous bombarder; entre l'Argonne et la Meuse, nous avons fait du progrès."

"Nous avons capturé un grand nombre de prisonniers hier et aujourd'hui. Ces soldats appartiennent, principalement, au 7ème corps de la ligne, au 7ème corps de réservistes, et aux 10ème, 12ème, 15ème et 19ème corps d'armée."

DIX-HUITIÈME JOUR DE LA BATAILLE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 29 sept. — On croit à la fin prochaine de la bataille gigantesque qui dure depuis dix-huit jours. Les pertes des deux côtés durant les six derniers jours ont été colossales. Des milliers de morts et de blessés jonchent l'espace séparant les deux armées.

L'AILLE DROITE ALLEMANDE SE RETIRE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 29 sept. — Les dépêches de la dernière heure, de Paris, annoncent que l'aile droite de l'armée allemande bat en retraite entre les rivières Aisne et Somme. Les armées alliées ont réussi à bloquer les voies de communications des Allemands et l'armée du général von Kluck est en danger d'être dispersée.

BELGIQUE

PRÉPARATIFS DE COMBAT

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, 29 sept. — On a appris, ici, que 20,000 Allemands ont repris la ville d'Alost, et que les Belges partis d'Anvers dans la direction de Bruxelles, ont ren-




DÉPÊCHES DES DEUX HÉMISPÈRES

SERVICE DE LA "UNION ASSOCIATED PRESS"

PHONE M. 3487

L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union

L'armée de von Kluck en danger

LES BELGES HARCÈLENT LES ALLEMANDS

Activité des Japonais en Chine

contre l'ennemi. La bataille est, dit-on, engagée. Les Allemands bombardent Malines; les rues sont encombrées par des débris de toutes sortes, et par les ruines de maisons incendiées. Presque tous les habitants ont quitté la ville.

LA DESTRUCTION DE TORNAL.
 Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Anvers, 29 sept. — La ruine est parvenue ici que les Allemands ont détruit une grande partie de la ville de Tournai, dans le Hainaut en Belgique, ont imposé une contribution de guerre de deux millions de francs sur la ville et ont arrêté plusieurs citoyens notables, qui seront détenus tant que la contribution ne sera pas payée.

JAPONAIS CONTRE ALLEMANDS EN CHINE.
 Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, via Shanghai, 29 sept. — La flotte japonaise a bombardé, aujourd'hui, les forts de Tsing-Tau pendant que les troupes du mikado attaquaient les Allemands par terre et après plusieurs charges impétueuses, les forçaient à abandonner les premiers retranchements.

Des troupes chinoises ont fait sauter à la dynamite le pont de chemin de fer à Tain-Ho, à six milles à l'ouest de Wei-Hsien, Shantung.

LA MADONNE DE TERMONDE.
 Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 29 sept. — Une statue de la Madonne dans un couvent de Termonde a été retrouvée intacte, après le furieux bombardement de la ville. Le couvent avait été presque entièrement détruit par les obus allemands. Au pied de la niche qui abritait la statue gisaient les débris de la toiture en fer, et c'est vraiment extraordinaire que la Madonne ait échappé à la destruction générale.

RUSSES ET AUTRICHIENS.
 Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrogard, 29 sept. — L'armée russe en Galicie est forte de plus d'un million de soldats sous le commande-

ment du grand-duc Nicolas. Les troupes se dirigent vers l'ouest. Ce n'est pas l'intention du grand-duc d'assiéger Cracovie, mais d'y laisser une partie de l'armée et de continuer sa marche sur Breslau.

LES BALLE DUM-DUM.
 Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 29 sept. — M. von Cauweldert, membre du parlement belge, déclare que les Allemands se servent encore de balles "dum-dum". Un grand nombre de soldats belges furent blessés par ce genre de projectiles à Malines et à Louvain du 2 au 12 septembre. Une commission d'enquête a dressé une liste de victimes, et a en sa possession une boîte de balles "dum-dum" qui avait été trouvée sur la personne d'un officier allemand. L'étiquette sur la boîte prouve que ces balles provenaient d'une usine en Allemagne.

Les Serbes, aussi, accusent les Autrichiens de se servir de balles "dum-dum".

LES GUERRILLAS BELGES.
 Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 29 sept. — Un voyageur, récemment arrivé d'Anvers, dit que les Belges font des sorties d'Anvers chaque nuit, harcèlent les avant-postes allemands, tuent les sentinelles ennemies, font sauter des convois, et portent la terreur parmi les Allemands. Ceux-ci ont surnommé les Belges "les rats noirs".

LA MORT D'UN TRAITRE.
 Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 29 sept. — "Le Progrès du Nord", publie une nouvelle sensationnelle au sujet du roi Albert, de Belgique, et son chauffeur. Le roi était en tournée de ses troupes dans les environs d'Anvers. Il avait donné l'ordre à son chauffeur de le conduire dans une certaine direction et s'apercevant que l'auto ne suivait pas la route indiquée il en fit l'observation au chauffeur qui n'obéit pas. Le roi brâta la cervelle du récalcitrant, prit la conduite de l'auto et revint dans les lignes de l'armée belge.

Des papiers trouvés sur la personne du chauffeur ont prouvé que les Allemands lui avaient offert 250,000 dollars s'il leur livrait le roi Albert.

UN "ZEPPELIN" BOMBARDIER.
 Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, 29 sept. — Un "Zeppelin" a lancé quatre bombes sur la ville de Deynze, et deux sur la ville de Thiell. Personne n'a été atteint par les projectiles, mais à Deynze le couvent de St-Vincent de Paul a été fortement endommagé.

LA ROUMANIE ET LA GUERRE.
 Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Bucharest, Roumanie, 29 sept. — Le roi Charles a convoqué le Conseil des Ministres pour demain. La question de l'attitude que doit prendre la Roumanie dans la guerre actuelle sera décidée. En attendant, la mobilisation de l'armée continue.

LE CROISEUR ALLEMAND "EMDEN".
 Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 29 sept. — L'amiral annonce que le croiseur allemand "Emden" a coulé quatre steamers anglais dans la mer de l'Inde et a capturé un navire houllier. Les équipages de ces navires ont été transférés à bord du vapeur "Gryfedale" et envoyés à Colombo.

Dans la baie de Bengaie l'"Emden" a coulé six et capturé cinq steamers anglais.

MEXIQUE

Washington, 29 sept. — La situation au Mexique dépend entièrement sur le résultat de la conférence des délégués de Carranza et Villa. Le général Carranza a déclaré qu'il ne sera pas candidat à la présidence à condition que le général Villa retire également sa candidature, ce qui d'ailleurs semble probable.

L'administration est très optimiste et croit que la paix

Nous commençons aujourd'hui la publication d'un grand roman qui est intitulé

La Conquête du Bonheur

PAR JACQUES FRONTON

Ce roman que nous avons tout spécialement choisi pour nos lecteurs, est plein de situations poignantes et intéressant au plus haut degré.

premier, aimait votre fils pour sa droiture, sa loyauté et son courage. C'était le type du soldat français avec le patriotisme brûlant des enfants d'Alsace. La veille de sa mort il me disait: "Mon capitaine, si les Prussiens ont ma peau, je vous assure qu'ils la payeront cher!" Il l'a bien montré.

Il est tombé à côté du poteau frontière, et j'ai fait repérer l'endroit où les Allemands l'ont inhumé. Après la guerre, s'il plaît à Dieu de m'en donner la possibilité, j'irai avec mon escadron rechercher cette place, je ferai exhumer la dépouille mortelle et je vous rendrai le corps de votre fils.

Je vous demande jusque-là, monsieur, de me laisser sa dragonne blanche, qui à nous tous donnera du courage et portera bonheur. Je vous la remettrai alors comme un précieux souvenir d'un beau et valeureux soldat de la France dont je suis fier d'avoir été le capitaine.

Veuillez agréer, etc.

Admission dans le cadre français.

Le capitaine Hassan Halid, au 2e étranger, et le lieutenant Harburger, au 1er étranger, servant au titre étranger, sont admis avec leur grade dans le cadre français et sont maintenus à leur corps.

TEMPÉRATURE DU MOIS DE SEPTEMBRE

Le soleil est entré au signe de la balance le 23.



BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPÉRATURE

Observations prises mardi, 29 septembre à 8 heures du soir.

MERCREDI, 30 septembre. Prédiction pour la Nouvelle-Orléans et les environs — Temps couvert, pluie; forts vents du nord-est.

TEMPÉRATURE

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

Heure	Température
7 a. m.	85
8 a. m.	87
9 a. m.	88
10 a. m.	89
11 a. m.	90
12 p. m.	90
1 p. m.	90
2 p. m.	90
3 p. m.	90

Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 30 septembre 1914 à la Nouvelle-Orléans:

Heure	Temp.	Vent.	Pluie.
7 a. m.	85	NE-16	00
7 p. m.	80	NE-15	00

OURAGAN DANS LE GOLFE.

Le directeur du Bureau Météorologique à la Nouvelle-Orléans a reçu hier soir, la dépêche suivante du bureau central:

"Washington, D. C., 29 septembre. — Un ouragan dont le centre se trouve dans le golfe à une certaine distance au sud de l'embouchure du Mississippi, s'avance lentement dans la direction du nord. Le vent soufflera en tempête dans le nord-ouest de la Floride, et sur les côtes de l'Alabama, de la Louisiane et du Mississippi. Avis est donné aux navires de ne pas quitter le port; car l'ouragan menace de devenir plus violent."

"BOWIE"